



Año XLVII. Número 14.023

LA REPOBLACION FORESTAL EN ESPAÑA PROGRESA A PASOS AGIGANTADOS

En el programa de todos los Gobiernos que ha tenido España ha figurado en lugar destacado siempre el tema de la repoblación forestal. Y, sin embargo, este importante problema para la vida del país estaba constantemente sumido en el más espantoso de los abandonos. Se recordaba con nostalgia y con pena aquellos magníficos bosques que en tiempos tuvo España. Robles, hayas, castaños y toda clase de árboles fué perdiendo España por avaricia, descuido o abandono.

El derrumbamiento forestal español era un hecho al parecer inevitable, pero el Gobierno que presidió el general Primo de Rivera evitó que se consumase; y en aquella época se puso en práctica un intenso y bien orientado plan de repoblación forestal.

Y en la actualidad, se está llevando a cabo un plan para repoblar nuestros bosques y para crear otros nuevos en unos términos como no podía sospechar el más ferviente amante del bosque. El ministerio de Agricultura ha estructurado sabiamente la Dirección General de Montes, dándole una eficacia hasta ahora desconocida. Esto, unido a la creación del Patrimonio Forestal del Estado, da una eficacia a los planes creadores y repobladores de bosques que en muchos casos se ha transformado en espléndida realidad.

En uno de los últimos plenos de las Cortes Españolas el ministro de Agricultura expuso los planes del ministerio a este respecto y se pudo comprobar lo mucho que lleva adelantado España en la repoblación y creación de nuevas zonas de bosques. En la actualidad se han ganado más de 50.000 hectáreas a la causa del bosque.

No es esto lo más importante, con ser mucho. Lo más importante es que por el doble sistema de consorcios y adquisición de tierras en propiedad podrá conseguirse que para el año 1946 se puedan repoblar al año unas 50.000 hectáreas de tierra, cifra que no se ha logrado hasta la fecha en ningún país.

De esta forma, calladamente, el Gobierno se va ocupando del aprovechamiento, conservación, mejora y creación de zonas de riqueza forestal que es una de las fases más interesantes y uno de los aspectos más productivos de nuestra economía nacional, que hay que atender cuidadosamente en esta etapa de reconstrucción nacional.

Joaquín Álvarez Quintero ha fallecido en Madrid

El Caudillo envía su pésame a la familia del finado

Hoy ha tenido lugar el entierro, ostentando el ministro de Educación Nacional la representación del Caudillo

MADRID.—Ha fallecido el ilustre dramaturgo sevillano, don Joaquín Álvarez Quintero.

En el momento de la muerte le rodeaban su hermana María Jesús su prima María Luisa y sus sobrinos José Luis Serafín, Joaquín, Candelaria e Isabel.

Desde primera hora de la mañana numerosas personalidades desfilaron por la casa mortuoria, Velázquez, 76, siendo uno de los primeros el presidente de la Sociedad de Autores, don Eduardo Marquina, secretario general de la misma; el secretario de la Real Academia Española, don Julio Casares, y gran número de académicos, autores y todos los actores y actrices que trabajan en los teatros más ilustres.

Pésame de S. E. el Generalísimo, que ha delegado su representación en el ministro de Educación Nacional

El jefe de la Casa Civil de Su Excelencia el Generalísimo, don Julio Muñoz Aguilar, ha dirigido a don Eduardo Marquina presidente de la Sociedad General de Autores de España, una carta en la que expresa el pesar del Caudillo por la muerte de don Joaquín Álvarez Quintero.

«Su Excelencia el Jefe del Estado—dice la carta recibida por el señor Marquina—, que tan honradamente ha sentido la muerte del que fué honra de las letras españolas, don Joaquín Álvarez Quintero, queriendo rendir homenaje a su memoria se ha servido delegar su representación en el Ministro de Educación Nacional



Una de las últimas fotografías de don Joaquín Álvarez Quintero, gloria del teatro español, fallecido en Madrid. (Foto S.O.F.)

para que, en su nombre, presida su entierro».

Datos biográficos

Joaquín Álvarez Quintero nació en Utrera (Sevilla) el año 1873. En el teatro Cervantes, de Sevilla, estrena su primera obra, «Egrena y amor», y en el teatro Infanta Isabel, de Madrid, la última, el pasado Sábado de Gloria, titulada «Nido sin pájaros».

El entierro

A las once de la mañana ha tenido lugar el entierro en la Sacramental de San Justo.

En la comitiva figuraban las más altas personalidades, ostentando el Ministro de Educación

Los alemanes reconquistan MONTEBURGO, TILLY y TROARN

Cuartel general del Cuerpo Expedicionario Interallado.—Las tropas norteamericanas han sido expulsadas de Monteburgo, pero mantienen todavía terreno a ambos lados de la ciudad. Han realizado un pequeño avance al sur de Carentan.

Las ciudades de Tilly y de Troarn no están ya en poder de los aliados, pero violentos combates se libran en sus inmediaciones.

La segunda división de Panzer—la mejor división blindada ale-

mana en Europa occidental—resiste a la ofensiva aliada en el sector de Caen-Tilly.—EFE.

BERLIN.—Anoche no actuó la flota angloamericana, según anuncia la D. N. B. Las formaciones de lanchas rápidas alemanas navegaron durante toda la noche sin encontrar buques enemigos. Solamente vieron dos destructores en la bahía del Sena, sobre los que dispararon torpedos.—EFE.

Aspectos del Seguro de Enfermedad

La empresa y la Caja Sindical del SEGURO DE ENFERMEDAD

Por Agustín AZNAR
Jefe Superior de los Servicios Sindicales del Seguro de Enfermedad.

La política social la realiza la Organización Sindical a través de las empresas, y es que precisamente en la empresa hemos de lograr la paz social y la compensación de las diversas categorías de productores.

Fiel, pues, a este principio básico de nuestra organización, también en la política de Previsión Social, y concretamente en la del Seguro de Enfermedad, debemos apoyarnos en la empresa y hacer de ella, a través del Sindicato respectivo, el centro del sistema.

Uno de los problemas más urgentes que España tiene planteados es, sin duda alguna, el problema social. Nuestra política en este aspecto huye voluntariamente de toda propaganda inexacta para ceñirse estrechamente a la realidad. Y realidad preferente es la misión que dentro de la armonía social deben desempeñar empresarios y productores.

Las prestaciones económicas se harán a través de la empresa

Las prestaciones sanitarias se han de realizar a través de los servicios médicos y farmacéuticos, pero las prestaciones económicas serán dadas al trabajador por su patrono, quien al liquidar el importe de las primas del Seguro con la Caja Sindical descontará las cantidades que por este concepto hubiera abonado.

De esta manera se dará a la empresa una responsabilidad y un control en su economía total, al tiempo que el productor queda libre de preocupaciones administrativas.

Delegaciones de empresa de la Caja Sindical del Seguro de Enfermedad

Las pequeñas empresas cuyo escaso número de operarios no permite organizar para cada una de ellas una Delegación de la Caja Sindical del Seguro de Enfermedad se organizarán dentro de la Caja Sindical del respectivo Sindicato, y si éste no la tuviere, en la de la C. N. S. respectiva. Pero

Nacional la representación del Jefe del Estado.

En los límites de la filigrasia se rezó un responso, y una vez retirado el clero y el cortejo oficial, siguió el acompañamiento hasta el domicilio social de la Sociedad de Autores, donde la Banda Municipal interpretó una selección de zarzuelas de los inmortales comediógrafos.

cuando el gran número de operarios permita constituir una Caja autónoma, se podrá organizar la Caja Sindical del Seguro de Enfermedad de la empresa correspondiente con autonomía económica y administrativa.

Ventajas de la Caja Sindical del Seguro de Enfermedad en la empresa o Sindicato

Las empresas podrán llevar hasta el máximo los beneficios del Seguro a sus trabajadores, ya que hasta el último céntimo de las primas (salvadas las obligadas aportaciones a la Caja Nacional del Seguro de Enfermedad del Instituto Nacional de Previsión y la constitución de reservas) irá en beneficio de sus productores; éstos lograrán la inmediata percepción de los beneficios, bien liquidando la empresa por diferencia, bien funcionando como Caja autónoma. En caso de déficit de la respectiva Caja, la organización Sindical destinará parte de la cuota sindical a enjugarlo.

De esta forma se asegura:

Primero. La inmediata percepción de los beneficios a los productores.

Segundo. Que estos beneficios los reciban a través de las empresas respectivas.

Tercero. Que se inviertan en ellos hasta el último céntimo disponible.

Cuarto. Que la empresa se convierta en el medio para llevar a cabo la política social, y, finalmente, que la Organización Sindical aporte también importantes cantidades no sólo para enjugar los déficits, sino para mejorar e incrementar las prestaciones económicas y sanitarias.

Las ventajas, pues, de la Caja Sindical en el Seguro de Enfermedad se derivan de su propia esencia. Sin intereses de tipo comercial en su funcionamiento, sin beneficios particulares para su economía, la Caja Sindical es una ayuda, y sólo una ayuda, para empresas y productores dentro del Seguro de Enfermedad. Además, como más arriba indicamos el Seguro de Enfermedad es uno de los principales medios con que contamos para llevar a cabo nuestra política social; las aportaciones que a la Caja Sindical haga la Delegación Nacional de Sindicatos y el propio trabajador en beneficio de los agrupados en el Seguro.

Organos de gobierno de las Delegaciones de la Caja Sindical del Seguro de Enfermedad

Son órganos de gobierno de

Von Rundstedt envía refuerzos a Normandía y otros sectores de la costa

Cuartel general de Von Rundstedt.—Las reservas alemanas no sólo se dirigen a Normandía sino también a otros sectores de la costa amenazados por la invasión.

Esto se confirma en el cuartel general de Von Rundstedt. Prueba que el Mando alemán toma sus medidas de acuerdo con planes determinados y que se siente lo suficientemente fuerte en cuanto a las reservas previstas para el frente de antinvasión en Normandía a fin de iniciar la batalla decisiva contra el grupo de Ejércitos de Montgomery.—EFE.

Montgomery tiene en línea el 75 por 100 de sus efectivos

BERLIN, 14.—El hecho de que el general Montgomery haya tenido que llevar a la lucha los efectivos completos de 23 divisiones permite hacer—dice la Oficina de Información Internacional—muchas deducciones acerca del desgaste de sus fuerzas, recordando que Montgomery no quería utilizar más de diez o doce divisiones en los desembarcos y ocupación de Cotentin y del puerto de Cherburgo. Este programa debía llevarse a ejecución en la primera semana, pero en vez de eso el general Montgomery tiene hoy en línea el 75 por 100 de sus efectivos.—EFE.

ROOSEVELT pierde la mayoría en el Congreso después de trece años de hegemonía

WASHINGTON.—El Presidente Roosevelt, o mejor, el partido demócrata ha perdido la mayoría en el Congreso tras trece años de hegemonía, después de las elecciones parciales en el distrito 19 de Illinois que dieron la victoria al candidato republicano Ro la Mc. Millan.

Actualmente las actas del Congreso se distribuyen así: demócratas, 216; republicanos, 212; independientes y laboristas, 4; vacantes, 3.—EFE.

Las tropas japonesas han entrado en IYANG

Los aliados han perdido sobre las islas Marianas 121 aparatos

CANTON.—Las tropas japonesas han entrado en Iyang, provincia de Tunsting donde se lucha encarnizadamente, según anuncia Chunkin.—EFE.

Aparatos aliados abatidos sobre las Marianas

TOKIO.—En los ataques aéreos aliados contra las bases japonesas en las islas Marianas, se derribaron 121 aviones enemigos.

Al este de dichas islas apareció una fuerte formación naval aliada, que durante tres días permaneció en aguas próximas sirviendo de base a los aviones que atacaban las fortificaciones japonesas. La defensa nipona abatió la cifra antes indicada de aparatos enemigos.—EFE.

Entra en su punto culminante la batalla de Changsha

TOKIO.—La batalla de Changsha ha entrado en su punto culminante.

estas Cajas Sindicales autónomas bien sean de empresas, bien de Sindicatos, los delegados de la Caja Sindical nombrados de acuerdo con la empresa o Sindicato respectivo y una Junta Asesora, de la que forman parte representantes de la entidad o entidades patronales y de los productores beneficiarios, en la seguridad de que esta intervención de las partes interesadas servirá para asegurar la eficiencia y buena organización del Servicio.

Con esta garantía de seriedad en el funcionamiento, con este ansia de mejoramiento social que en todas sus actuaciones muestra la Delegación Nacional de Sindicatos, tenemos la seguridad que la entidad sindical colabora con el Instituto Nacional de Previsión será la preferida por los productores y empresas de toda España.

nante, según informa la agencia Domet. Los combates aumentan en violencia, tanto en tierra como en el aire. Las tropas japonesas han conseguido ocupar la cadena de montañas del otro lado del río Siang importante punto estratégico para la acción de cerco de la ciudad, viéndose el adversario completamente aislado y cortado de sus líneas de aprovisionamiento.—EFE.

Noventa aparatos aliados atacan las posiciones niponas de Rabaul

TOKIO, 14.—Los aviones japoneses efectuaron anoche un ataque contra las posiciones anglo-americanas y los barcos enemigos en la Isla de Wink. Fue averiado gravemente un crucero aliado y otro alcanzado por una bomba pesada. Se observaron seis grandes incendios en tierra. Cinco aviones japoneses no regresaron a su base.

Cerca de 90 aparatos aliados han atacado sin éxito las posiciones japonesas en Rabaul. No se causaron daños en las instalaciones militares.—EFE.

Su Santidad recibe en audiencia al hijo de Churchill

WASHINGTON.—El comandante Randolph Churchill, hijo del primer ministro británico, ha sido recibido en audiencia por Su Santidad el Papa.—EFE.

Mujer: Cumple tu Servicio Social, que José Antonio nos ha dicho que el mayor orgullo y gloria está en servir, en el jubiloso sacrificio de nuestra comunidad y nuestro egoísmo por una empresa mejor.



CAMARA OFICIAL AGRICOLA

página del agricultor

Orientaciones

Estamos en momentos de pensar los máximos cuidados a los patatares. Hoy es una de las riquezas importantes de la Agricultura provincial, hallándose amenazada por ese «Escarabajo» que entró hace unos años en España y, a pesar de los obstáculos preventivos, invadió los cultivos de patata de la provincia el pasado año; si no sufrimos daños apreciables en la cosecha fué por el celo desplegado en su lucha. Conviene reanudar la labor con la misma tensión para la cosecha presente y seguiremos recogiendo los frutos de nuestro esfuerzo.

Antes de comenzar las faenas de recolección de cereales y leguminosas debe dejarse el cultivo de patatas bien limpio y tratado preventivamente, y aunque la labor de siega, trilla, etc. reclaman una actividad fértil, recomendamos el mínimo de atención que reclama esta plaga, en beneficio de la producción propia y en evitación de perjuicio común. Es el período en que más se multiplica y suele ser el de más desatención.

Sabemos que el personal de la Sección Agronómica pone toda su voluntad y los medios —no

muchos— de que dispone. Queremos que no lo descuide tampoco el labrador. No te desanimes y recoge insectos grandes y hojas aovadas, con cuidado e insistencia de días, y al dominar las larvas haciendo fatigosa y deseperante tu labor, envenena tu patata.

Antes de la recolección del tubérculo, al secarse la «parrera», no hace daño ya el insecto y con egoísmo mal entendido viene la desatención. Aconsejamos a las autoridades locales la mayor exigencia en la recogida de insectos adultos en este período, visto los destrozos de zonas extensas de otras provincias en que el escarabajo bajo que inverna ha devorado las hojas y tallos tiernos de la patata al nacer.

C. O. A.

Pronósticos del tiempo

Pronósticos por observación del Barómetro, vientos y nubes

Si con tiempo bueno aparecen rápidamente nubes blancas, filamentosas, o algodonosas y el barómetro baja, hay cambio de tiempo. Rápida aparición de nubes algodonosas o filamentosas blancas, que forman un velo y el barómetro baja la lluvia está próxima.

Descensos rápidos del barómetro, con cambio de viento de Norte al Poniente y mediodía, indica mal tiempo, aunque de corta duración. Cuando el viento va cambiando de dirección poco a poco hacia el saliente y el barómetro baja, el mal tiempo que presagía afectará poco nuestro lugar.

Cuando el barómetro sube rápidamente y el tiempo cambia bruscamente de dirección, es probable una tempestad.

Con viento apenas sensible y barómetro que se mueve con pequeñas y constantes oscilaciones, es presagio de tormenta.

P. P.

NOTA.—Damos por terminadas las notas sobre Pronósticos del tiempo y en la misma Sección abriremos en el próximo número, una referente a *Ideas elementales sobre Meteorología Agrícola*.

Colaboración técnica

Las malas hierbas han conquistado la tierra

La planta espontánea es la dueña y señora del suelo donde vive, es su medio y a él está adaptada, siendo generalmente vigorosa y se defiende contra la cultivada invadiendo el terreno con sus raíces, su desarrollo más rápido dominando y restándole elementos fertilizables del suelo y de la atmósfera. Unidas todas en un campo, tienen muchos y mejores medios de defensa; un individuo se defiende mal de los enemigos contra los que ha de luchar. Estas espontáneas tienen—además de las plantas cultivadas—también los animales como enemigos y para defenderse les oprime sus espigas, sus olores y otras sus sabores particulares.

Las pérdidas que ocasionan a

agro español es de cientos de millones, comparables a las calamidades de granizo, heladas, plagas, etc.

Hay medios químicos de lucha contra ellas. Una siembra de cereales pulverizada con agua salada hasta la saturación no perjudica la hoja de ellos y en cambio esas partículas de sal deshidratan o desecan las amapolas y cardos jóvenes, etc., que tienen constitución más acuosa y tierna. Igualmente tratada con ácido sulfúrico comercial, puede obtenerse resultados buenos. Nosotros somos más partidarios de labores interlineales en las siembras para esquivarlas, y cuando el desarrollo de la vegetación lo impida, seguir a mano la limpieza; el repaso de escarda de forma continua y permanente, siempre que se visite la finca, y próximo a la caída del fruto mejor pues anulamos las que concluyeron el ciclo por vigorosas y amenazan con verter mil semillas y legar su capacidad de invasión.

Angel Blanco Ramos.

CURIOSIDADES

TECNOLOGIA PANADERIL "EL MOHO"

El moho es una de las formas más simples de la vida vegetal, que crece y arruina a los alimentos preparados, cuando esta plan-

ta llega a su madurez, producen millones de microscópicas semillas, llamadas esporos que en medio ácido adquiere una gran propiedad de fecundidad, favorecida por el calor y la humedad; por fortuna el moho y su esporo no resiste el proceso del horneado, teniendo lugar la contaminación en el enfriamiento de los productos panaderos.

Afortunadamente el moho que ataca a los productos panaderos, solamente hay dos especies que son nocivas para la salud; estas son la fuzzy, parecida de algodón conocida como el «moho bogotudo» y el «moho negro».

Entre los que atacan a los productos panaderos se encuentran, la «rhizopus negricans», es muy común y con el «moho negro» es dañisimo para la salud, este moho con la especie «mucor pusillus» crecen rápidamente en condiciones favorables. La especie «aspergillus glaucus» es de un suave color verde y crece doquiera haya humedad, produciendo áreas verdes, con brillante perleeta amarillenta.

La especie «aspergillus niger» se reconoce por sus esporos negros o castaño oscuros, y produce ácido oxálico en fermentación azucarada. Mientras la especie «aspergillus candidus» es de color crema, la «aspergillus flavus» produce tono verde y amarillo. La muy destructiva especie plumosa pertenece al grupo de las «oosporas» y los grupos abundantes de mohos verdes, son del grupo «genus penicillium».

La especie «penicillium crustaceum» es la de crecimiento más lento entre las que atacan el pan.

Como medio de combatir el moho, se recomienda una limpieza absoluta en los pisos, paredes y accesorios que se emplean, lavándose los pisos con una solución alcalina.

A este fin quince gramos de fosfato trisódico por cinco litros de agua pueden usarse para lavar superficies pintadas, aumentando la proporción a treinta gramos por cada cinco litros de agua para lavar los pisos, y esta última a sesenta gramos para las bandejas

terminando el lavado con agua caliente.

(De la revista «Molinería y Panadería»).

Ojeada de revistas

Conservación de la fruta

Después de las experiencias de Kid y West se ha investigado mucho sobre la conservación de alimentos en una atmósfera determinada, en la que el oxígeno se sustituye en parte con anhídrido carbónico y, en parte, con nitrógeno.

De este modo se puede conseguir aumentar la duración de la conservación hasta el doble y triple respecto a la obtenida por procedimiento ordinario a baja temperatura.

Fundándose en estos resultados ha hecho el autor experiencias sobre conservación de manzana. Se obtuvieron las menores pérdidas con temperatura de cuatro y medio grados en una atmósfera formada por el 8 por 100 de anhídrido carbónico, 2 por 100 de oxígeno y 90 por 100 de nitrógeno. El estado fresco de las manzanas se conservó bastante bien.

El autor llega a la conclusión de que por este procedimiento de

conservación de atmósfera de frío se consigue aumentar el doble la conservación con relación a la que se obtiene al aire libre con igual temperatura.

Kalg. (Die Gartenbauwissenschaften).

Unos granos de trigo germinan después de cuarenta y un siglos

En París unos granos de trigo que se hallaban en la tumba del Faraón Sesostris IV a modo de símbolo, han germinado después de cuarenta y un siglos.

La momia de Sesostris fué transportada a Francia. Al encontrarse los granos simbólicos del mencionado faraón, el sabio francés Joseph de P. squidou comenzó una investigación acerca de la vitalidad que aún podían conservar dichos granos. Después de someter estos a diversas reacciones químicas, ahora anuncia el investigador que los granos han germinado perfectamente.

La última cosecha de tabaco en la Argentina

Por el Ministerio de Agricultura de la Argentina se ha dado el último cálculo de la producción del tabaco en la campaña 1942-43 evaluada en 14.917 toneladas.

(De la revista «SURCO»).

Que Dios te dé salud y gozo y casa con corral y pozo. (R. Frán)

Vacunando tus animales los librarás de la muerte y te salvarás de la miseria.

Tip. y Encl. de Senén Martín.—Avila

LEGISLACION DE INTERES PARA LOS AGRICULTORES

El «Boletín Oficial del Estado» del día 7 de mayo último, número 128, publica una Orden de la Presidencia del Gobierno sobre Ordenación de la Campaña lanera 1944-45.

Mediante dicha Orden se establece la libertad de precios de la lana en todas sus calidades durante mencionada campaña.

Corresponde al Sindicato Nacional Textil distribuir a las diversas industrias los cupos de adquisición de lanas.

Los industriales podrán contratar, libre y directamente, con los ganaderos la adquisición de los cupos que les hubieran sido autorizados.

Todos los ganaderos están obligados a declarar las lanas obtenidas en sus rebaños, con especificación del número de cabezas de esquila, tipos y color de la lana y cantidades en kilogramos que obtengan de cada cese.

Tales declaraciones deberán ser presentadas en un plazo no superior a quince días después de efectuado el esquila, en el Ayuntamiento del término municipal donde se encuentre almacenada la lana. Los Ayuntamientos remitirán antes de los ochos días de recabadas las mismas, a los vicesecretarios provinciales de Ordenación Económica de la Delegación Provincial de Sindicatos, un estado resumen de las declaraciones recibidas.

Igualmente los tenedores de las lanas peladas o de tenería deberán declarar mensualmente las obtenidas en dicho período al Sindicato Nacional de la Piel.

Para la circulación de las lanas deberá ir la gausana cada partida por una guía, expedida por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes.

Se considerarán incurso en el delito de acaparamiento:

1.º Los ganaderos que tengan existencias superiores a las producidas por sus rebaños, salvo que procedan de la pasada campaña.

2.º Los industriales que dis-

pongan de guías extendidas para el transporte de lanas sucias, lavadas, peinadas o hiladas en cantidad superior al consumo de seis meses a su ritmo normal de trabajo.

3.º Los industriales que tengan mayor cantidad de lana que la adjudicada.

El Boletín Oficial del Estado de fecha 11 del pasado mes de mayo, número 132, publica la circular número 456 de la Comisaría General de Abastecimientos sobre contratación y precio de la alubia, teniendo en cuenta las necesidades actuales. Don dignos de elogio todas las disposiciones dictadas por el Caudillo, pues gracias a él, España con paso firme camina hacia la más perfecta y absoluta normalidad.

Se declara por aquella circular, que a partir del primero de octubre próximo existirá libre contratación y precio de la alubia, en la mayoría de las provincias, excepto en las de La Coruña, León, Lugo, Oviedo, Patencia, Pontevedra y Zamora, donde se harán entrega de unos cupos forzosos, quedando después en libertad de contratación y venta del resto, al igual que en las demás provincias.

La distribución y recogida de los cupos, será de competencia de la Comisaría de Recursos de la Zona No-te.

El precio a que deberá abonarse la alubia, procedente de los cupos forzosos, resulta francamente bien remunerado, ya que es el del cupo excedente actual, es decir con la prima de 70 pesetas por Quintal métrico, a que hace referencia el Decreto de 30 de Septiembre de 1.943.

Para no incurrir en responsabilidad por lo que se refiere a la circulación de alubias, tanto los de cupo forzoso, como los de libre disposición se precisa como requisito indispensable la guía única, cualquiera que sea el destino de las mismas, siempre que las alubias procedan de las provincias en las que subsiste la intervención.

Enseres agrícolas a disposición de los labradores

De diferentes provincias y de stock propio, el Consejo Superior de Cámaras pone a disposición de los labradores en venta, gratis de gestión, la relación que se publica de útiles de labranza:

Horcas para heno, paja o estiércol

	2 Púas	3 Púas	4 Púas	5 Púas	6 Púas
Sin mango.....	3,45	4,80	5,30	6,75	8,25
Id. id. garabatos.....	—	5,15	5,70	5,10	8,90
Con mango de antio 11 20	11,80	12,30	13,75	14,30	14,30
Id. id. 1,35 m ...	10,90	11,55	12,05	13,50	15,05
Id. id. 2,10 m ...	13,25	14,60	15,30	16,55	18,05

Reiteramos nuestra oferta de pulverizadores corrientes de chapa de cobre garantizada a 255 pesetas cada uno.

Cualquier otro producto útil que interese y no ofrezcamos en esta Sección se pondrán los medios para facilitarlo.

Como sigue habiendo escasez de maquinaria se interesa de otras provincias busquemos todo el material usado para recolección, siembra, tractores, arados, gradas, cultivadores que por no utilizarlos pudieran venderlos. Rogamos lo ofrezcan a esta Cámara.

C. O. A.

CONSULTAS DEL AGRICULTOR

Don Serapio Blanco, de Cebros, pregunta cuál consideramos mejor, segar o arrancar las algarrobas.

Contestamos a este labrador brevemente y sin ninguna duda en nuestra opinión: No debe arrancarse una raíz de leguminosa del suelo; en más o menos

cuantía todas las raíces tienen unas bolitas o nobosidades producidas por organismos invisibles dada su pequeña z que robando a la atmósfera nitrógeno se fija en el suelo y uno y otro están también allí; no despreciamos estos elementos auxiliares valiosos, la tierra más que elemento de sos-

A. B. R.

Sección religiosa

Día 16, Viernes.—El Sagrado Corazón de Jesús.—Santos Juan Francisco de Reg's, S. J., cf; Aureo, Faustina, mártires.

La misa y oficio divino son del Sagrado Corazón de Jesús, con rito doble de primera clase y color blanco.

Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús

La Santa. Fiesta principal. Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunión general, en la que oficiará el M. R. P. Prior de la Santa.

Por la tarde, a las siete y media exposición de S. D. M., rosario, sermón por el M. R. P. Serafín de la Virgen del Carmen, C. D. Prior del Convento de Tarragona, ejercicio del triduo, bendición y reserva. Acto seguido jurarán bandera los nuevos Caballeros Guardias de Honor. A continuación serán impuestos los crucifijos a

los caballeros celadores, organizándose a continuación la procesión con la imagen del Sagrado Corazón, en la cual formarán los Caballeros Guardias de Honor, presidiendo nuestras dignas autoridades.

Terminada la procesión se hará el acto de Reparación mandado por S. S. Pio XI.

Cuarenta Horas

Se celebran en las Dominicas (Mosén Rubi). Exposición de Su Divina Majestad, a las siete y media de la mañana. Por la tarde, a las seis, preces, bendición y reserva.

Mes de Junio

S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración dedica el mes al Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las siete y media, rosario y ejercicio del mes.

BERLIN Y TOKIO han de coordinar sus acciones militares, dice la Prensa japonesa

TOKIO.—En los círculos políticos de Tokio se opina que el Tratado militar Berlín-Tokio entra ahora en su fase más importante a causa del comienzo de la invasión en Europa occidental. «Meinichi» estima que el mejor medio a seguir es la coordinación de las acciones militares alemanas y japonesas, con el fin de lograr una decisión en favor del Pacto Tripartito.—EFE.

El Gobierno japonés sigue los acontecimientos con mucho interés

TOKIO.—En el Consejo de ministros celebrado el martes, el titular del ministerio de Relaciones Exteriores, Shigemitsu, dedicó gran parte de la sesión a informar, a base de las noticias recibidas, sobre la invasión en el occidente de Europa. El ministro declaró que el Gobierno japonés sigue atentamente el desarrollo de los acontecimientos en el frente de la costa del norte de Francia.—EFE.

Se esperan nuevos desembarcos en otros puntos de la costa francesa

ESTOCOLMO.—El «Svenska Dagbladet» declara: «Son esperadas nuevas invasiones en la costa francesa a cada momento. Acaso mañana mismo. Grandes grupos de ejércitos están dispuestos en el sureste de Inglaterra para atacar en la desembocadura del Sena». La información precedente está remitida a dicho periódico por su corresponsal en Berlín.—EFE.

Motrandí, S. L. MADRID

Fabricantes de Transformadores y maquinaria eléctrica.

Grupos bomba, motores, contadores, etc. Pidan presupuesto al representante. Carrero. San Millán, 4. Avila.

ROMMELL CONTRAATAACA FUERTEMENTE, según los aliados

LA PRESION ALEMANA EN CARENTAN ES MUY GRANDE

Parte alemán

Gran Cuartel general del Führer.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«En Normandía, una formación de tanques alemanes penetró en la cabeza de puente establecida por el enemigo al este del Orne, infligiendo elevadas pérdidas en hombres y material al adversario. En los demás sectores de la cabeza de puente normanda el enemigo desencadenó varios ataques, todos ellos apoyados por tanques y artillería naval, los cuales fueron rechazados. Ha sido aniquilado un destacamento enemigo que había avanzado en la región situada al sur de Caumont.

En el curso de los combates que se libran en la península de Cherburgo se ha distinguido especialmente un batallón mandado por el comandante Messerschmitt. El 12 de junio, el teniente Ludwig, que manda una unidad de choque, destruyó 16 tanques enemigos.

Durante la noche del 12 al 13 de junio se libraron enconados combates navales en aguas de la cabeza de desembarco. Torpederos y lanchas rápidas alemanas alcanzaron con sus disparos de artillería y de torpedos a varios destructores enemigos. A su regreso las unidades germanas fueron atacadas por bombarderos enemigos, que hundieron tres barcos alemanes. La Luftwaffe ha hundido dos transportes de 8 000 toneladas y dos destructores, y ha averiado otros tres transportes de 25 000 toneladas de desplazamiento.»—EFE.

Parte aliado

Cuartel General del Cuerpo Expedicionario aliado.—El comunicado oficial número 17 dice:

«Al oeste de Tilly-sur-Seulles, nuestras unidades blindadas irrumpieron en el flanco enemigo y atacaron en dirección sur, con gran efecto. Las patrullas avanzadas de nuestras fuerzas han alcanzado Gaumont, situado al sur

oeste del bosque de Cerisy, a pesar de la vigorosa reacción enemiga. Entre Tilly-sur-Seulles y Caen continúan librándose combates entre elementos blindados. El adversario presiona fuertemente en la región de Carentan.

Al atardecer de ayer, después de la calma impuesta por el mal tiempo durante la tarde, la aviación aliada reanudó su ofensiva y desplegó uno de los esfuerzos más concentrados desde que empezó la invasión. La oposición de la caza alemana fué esporádica, pero nuestros aviones se encontraron con un fuego de barrera antiaéreo muy fuerte. Bombarderos pesados con escolta, atacaron seis puentes de la red ferroviaria que atraviesa la península de Brest de norte a sur, y los aeródromos de Beauvais Nivilliere y Beaumont sur Oise. Más hacia el suroeste, dos grandes formaciones de caza bombarderos atacaron puentes de ferrocarril tendidos sobre el Loire en La Possiniere y Le Porthoulet. Otra formación realizó vuelos de patrulla sobre la vía férrea Etampes-Orléans, en busca de tráfico. En toda la península de Cherburgo y en la zona de operaciones, poderosas formaciones de caza bombarderos y de aviones dispersos atacaron concentraciones de tropas alemanas, transportes motorizados y otros objetivos indicados por nuestras fuerzas terrestres. Bombarderos ligeros y medios efectuaron incursiones bastante fuertes contra depósitos de munición en el bosque de Dandain y en Domfront y Saint Martin, así como contra los empalmes de carreteras en Marigny y Canisy. Nuestros cazas volaron durante todo el día sobre la cabeza de puente. Bombarderos ligeros atacaron, sin sufrir pérdidas, el empalme ferroviario de Mesidon.»—EFE.

La reacción alemana es muy fuerte en los sectores «llave»

Los alemanes contraatacan fuertemente en los sectores «llave» del frente de Normandía, según se anuncia oficialmente.—EFE.

Rommel Contraataca fuertemente

LONDRES.—Rommel contraataca fuertemente para evitar que se cierre sobre Caen el movimiento de pinza que dibujan los aliados por el sur—dice el enviado especial de la Agencia Reuter cerca del cuartel general del Cuerpo Expedicionario aliado.—Poderosas formaciones blindadas luchan actualmente entre Tilly-sur-Seulles y Caen. Caumont, situado a cinco millas al sur de Balleroy y, es un empalme de carreteras que domina la de primer orden que conduce a Saint-Lô. La presencia de tropas aliadas en esta localidad constituye una amenaza de desbordamiento contra Saint-Lô. En Troarn se lucha encarnizadamente. En Monteburgo prosigue las luchas callejeras. La reacción alemana ante el avance aliado es muy fuerte. El frente, según noticias de última hora, presentaba el aspecto siguiente a primera hora de la mañana de hoy, miércoles:

Oeste: Se sigue luchando en Monteburgo. Carentan sigue en manos nort-americanas, pero los alemanes han contraatacado fuertemente para detener el avance estadounidense hacia el sur. No hay modificaciones importantes entre Carentan y Lisón.

Centro: Las tropas aliadas han aprovechado sus éxitos en Balleroy y para adelantar sus líneas hasta Caumont, situado a seis millas al suroeste de Balleroy. Villers-Bocage, localidad que se encuentra al suroeste de Tilly, parece que ha caído en manos aliadas.

Este: Se libran denodados combates entre unidades acorazadas de uno y otro bando y las formaciones aliadas se encuentran muy al este de Tilly-sur-Seulles. En todos los sectores el esfuerzo terrestre se ve apoyado eficazmente por la aviación aliada. La resistencia aérea alemana es esporádica, en general.—EFE.

Parte finlandés

HELEINKI.—Parte de guerra finlandés:

«El enemigo prosiguió ayer sus fuertes ataques en los sectores occidental y central del istmo de Carelia. Han sido rechazados los intentos adversarios en la región

de Vammelsuu y Kivennapa, que fueron precedidos de intensa preparación artillera. Los más encarnizados combates se han librado en el sector de Kivennapa, en dirección a Siranmaki, en donde el enemigo atacó durante todo el día. Las tropas finlandesas rechazaron al adversario, causándole unas mil bajas en soldados muertos. Han sido rechazados los ataques efectuados por el enemigo al oeste del lago Lampaala. Un destacamento finlandés aniquiló a una formación soviética integrada por 650 hombres, de los cuales no quedó ni uno con vida. Fueron destruídos ayer siete tanques pesados soviéticos.

Parte alemán

Cuartel General del Führer.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«En el frente del Este no se señalan operaciones de importancia. Las lanchas patrulleras de la Marina alemana atacaron en el lago Peipus un guardacostas soviético y dispararon sobre las baterías enemigas de la orilla oriental del lago con buenos resultados»

Se lucha tenazmente en la orilla del lago Bolsena

La resistencia alemana es muy fuerte al sur de Orbetello

Parte alemán

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«En Italia, el enemigo continuó ayer sus ataques con grandes fuerzas a ambos lados del lago Bolsena. Después de encarnizados combates en los distritos montañosos, el enemigo fué rechazado hacia el oeste. Al este

del lago fueron frustrados los ataques enemigos desde el primer momento. Solamente al anochecer el adversario consiguió ganar terreno al este del lago.

En la noche pasada, las tropas alemanas se replugaron varios kilómetros hacia el norte. El enemigo siguió los movimientos alemanes.

En las duras luchas defensivas de la última semana se han distinguido por su bravura una formación perteneciente al I Cuerpo de paracaidistas, especialmente el destacamento 103, y un batallón de ingenieros.

Cazabombarderos enemigos atacaron en la mañana del 13 de junio un barco hospital alemán en la costa occidental de Italia.»—EFE.

Subastas pastos

Día 15 junio celebrará Junta Provincial Fomento Pecuário Segovia subasta pastos sobrantes temporada verano-otoño localidades siguientes: Codorniza 600 reses lanaras; Garcuán 1.800 Los Huertos 330; Madrona (Valsequia) 600; Martín Muñoz Dehesa 650; Montuenga 600; San Cristobal de la Vega 410 reses.

Condiciones y requisitos Boletín Oficial Provincia Segovia número 69; impredecible Cartilla sanitaria firmada por inspector veterinario mes actual.

ANDRÉS MURTADO PASTOR

Plazuela San Martín, 62. Compras de pelo de cerda, caballar, mular, crin, etc. y vacuno. Grandes cantidades y pequeñas.

Contadores de luz

y toda clase de material eléctrico lo factuata.

“INSTALACIONES ELÉCTRICAS”

Estrada, 2. AVILA. Garantía sólo la encontrará en esta casa.

SE COMPRAN

botellas de marca HILARIO JIMENEZ

Hayan nacido en febrero —o hayan nacido en abril —los pollos tienen salero —y saben al gallinero —si toman

AVE-SANIL

SE VENDEN cinco superiores sementales lanaras. Para tratar: Iluminada Hernández. Pascualgrande (Avila).

GRANDES BODEGAS Garechana y Vegas

Santiago de San Juan Bautista (Segovia)

No dejen de visitar estas acreditadas Bodegas donde encontrarán los mejores vinos de cosecha tipo medina a precios de 13 pesetas hasta 18 arroba de 16 litros.

Vermout, Aguardientes y Licores, varias marcas

La hernia no sale

cuando se cierra perfectamente el orificio de salida, condición que reúne el ADMINICULO HERNISAN, (Patente de invención 154 251), consistente en un original y pequeño dispositivo que se adapta con toda exactitud y comodidad. Consulte al médico. (C. C. S. 5 819). AVISO: Visita en AVILA: Sábado, 17, de 10 a 2. Consultorio, Dr. don Valeriano Martín Coll; calle, Pedro Lagasca, 7; según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO), «Sección Sorde-ra». BALMES, 104. BARCELONA.



Hágase modista por correspondencia... y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnos lo han hecho ya. No vacile más.

ACADEMIA CCC

APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar sin salir de su casa: contabilidad • cálculo mercantil • correspondencia comercial • costura • alfilería • decoración • carpintería • abanistería • metalurgia • electricidad • arte textil • arte gráfico

¡Labradores! ¡Agricultores!

Aceites y grasas. Lubrificantes para maquinaria agrícola de libre disposición y no sujetos a cupos para su entrega.

GARANTIZAMOS NUESTROS PRODUCTOS
Productos “ICLO”, .L. Química Industrial
VALLADOLID. -- José María Lacort, 20. -- Apartado 181. -- Teléfono 1.091.

Los Caballeros Guardias de Honor

El reciente veinticinco aniversario de la Consagración de España al Sagrado Corazón de Jesús en el Cerro de los Angeles ha puesto de relieve la devoción del pueblo español. Se le ha querido reparar el sacrilego acto de los rojos que le creyeron fusilar disparándole en horrible simulacro y destruyeron su monumento al pie del cual consagró a España hace veinticinco años el Rey Alfonso XIII.

Mañana es la fiesta del Delfico Corazón y en homenaje suyo los caballeros de Avila que se llaman sus Caballeros Guardias de Honor organizan varios actos como complemento de los cultos estos días celebrados en la iglesia de la Santa. Por la tarde, en esta iglesia, a las siete y media, la jura de la bandera de los nuevos Ca-

balleros Guardias de Honor. A continuación se impondrá a los caballeros celadores los crucifijos y se organizará la procesión con la imagen del Corazón de Jesús, presidida por nuestras autoridades.

El pueblo de Avila, de tan arraigados sentimientos de afecto al Sagrado Corazón, los demostrará a no dudarse, mañana, engalanando con colgaduras los balcones y ventanas de sus casas y asociándose a la conmemoración del día, que este año, como de otros, tiene una nota realizada con motivo de ser el veinticinco del Cerro de los Angeles.

En la iglesia de la Santa, mañana, después de la procesión, que recorrerá las calles de costumbre, se hará el acto de consagración mandado por S. S. Pio XI.

Sangre fría en el cuartel general de von Rundstedt

FRENTE DE INVASION. (Del correspondiente de guerra de la Agencia Transocean, Gunter Weber.) Después de doscientas horas de lucha en Normandía, los Ejércitos invasores de Eisenhower no poseen un puerto de importancia donde desembarcar su avituallamiento. La dificultad que esto supone para los aliados se ha confirmado en las últimas jornadas.

Las cuñas acorazadas de ingleses y norteamericanos compuestas casi siempre de diez buques protectores de la infantería, no han producido en las tropas alemanas el efecto que de ellas esperaba el mando enemigo. El cuartel general de Rundstedt sigue con extraordinaria sangre fría el desarrollo de las operaciones en la península de Cotentin y entre Bayeux y Caen. Aun sin pretender atenuar el peligro de los dos días pasados en que las líneas alemanas se hallaban más o menos abiertas, se hace observar que ya no son posibles maniobras aliadas por sorpresa ni siquiera al sur de Saint Lo, donde atacan los tanques aliados.

Pese a los continuos ataques de la Aviación, los aliados no han podido perturbar seriamente la llegada de reservas alemanas, y las bajas y pérdidas que estos ataques aéreos han causado entran ya en los cálculos del Mando alemán. Mientras que las medidas adoptadas por von Rundstedt se desarrollan sistemática y normamente, no parece su poder lo mismo con las de Eisenhower. Por una parte, todavía no ha comenzado el ataque del segundo Ejército británico contra las líneas de Caen y por otra, falta también la ofen-

siva norteamericana en la región deigny y Montebourg.

En el ala derecha enemiga, o sea, en el sector de combate de los norteamericanos, la situación es tal que constuye la preocupación de Eisenhower. De las declaraciones de prisioneros y de los diarios de los soldados se desprende que el general Bradley, que allí manda las fuerzas norteamericanas, a los ocho días de lucha no ha logrado todavía el objetivo que se había señalado para el primer día de la invasión. Los norteamericanos no han sabido abrirse paso por los anillos de fortificaciones que les cierran el tránsito hacia la costa occidental de la península de Cotentin y hacia la plaza de Cherburgo. Hasta ahora no se halla ningún soldado norteamericano en el campo avanzado de Cherburgo. Están intactas las comunicaciones alemanas con dicha plaza.

Es probable que Eisenhower haya modificado entretanto su plan de invasión y conceda ahora preferencia al ala derecha, o sea a la región de Caen. La tenaz resistencia de un grupo de fuerzas anglo-canadienses, que son atacadas en tres direcciones por los alemanes al este de Caen, parece evidenciar que los aliados tienen el propósito de tratar de apoderarse de Caen rápidamente.

En el sector central del frente de invasión la situación se ha estabilizado. Al oeste de Saint-Ló, plaza que aún permanece en poder de las tropas alemanas, se libraron luchas de poca importancia. —EFE

Von Rundstedt, satisfecho por la marcha de las operaciones

BERLIN.—El mariscal von Rundstedt ha expresado su satisfacción por la forma en que se han producido los acontecimientos al correspondiente de la agencia D. N. B. Alex. Schmalfluss.

En el puesto de mando de von Rundstedt se estima que el adversario ha utilizado ya la mitad de su potencial de invasión. Se esperan con calma los próximos acontecimientos. —EFE.

De Gaulle, en Normandía

LONDRES.—El general De Gaulle ha llegado a Normandía ayer miércoles. —EFE.

Sánchez Prieto
MEDICO
PILA-VENERAS-5111

CRONICA ABULENSE

Homenaje a don Luis Núñez

El ministro de Agricultura le ha concedido la encomienda de número del Mérito Agrícola

El Colegio Provincial de Veterinarios ha organizado un homenaje al Inspector Provincial, don Luis Núñez, homenaje merecidísimo por la actuación que ha desarrollado en nuestra provincia desde la Oficina de la Junta Provincial de Fomento Agropecuario y servicios anejos al importante cargo que ejerce. Hemos recibido atenta invitación, que agradecemos, para asistir a los actos del proyectado homenaje, de parte del presidente del Colegio Provincial de Veterinarios, don Teodoro Capitán.

Estos actos se ajustan al siguiente programa:

Se celebrará sesión de homenaje el día 21, a las doce, en el salón de sesiones de la Excm. Diputación Provincial con asistencia de las Autoridades, Inspectores Generales del Cuerpo Nacional, Jefes de los Servicios Provinciales de Ganadería, Presidentes de los Colegios de las provincias limítrofes y colegiados en general.

Ofrecerá el homenaje el presidente de este Colegio y hablará también uno de los Inspectores Generales. Imposición de las insignias de la Encomienda de número del Mérito Agrícola que le ha sido concedida por el excelentísimo señor ministro de Agricultura. A las cinco de la tarde el procurador en Cortes de los Veterinarios dará una conferencia sobre asuntos profesionales.

NOTA.—Habiendo manifestado algunos señores, que no figuran entre los invitados, que desean asistir a los actos que se celebrarán el día 21 de los corrientes, como homenaje a don Luis Núñez, con motivo de su jubilación, se hace saber por el presente, que cuantos deseen sumarse al citado homenaje pueden adquirir la tarjeta correspondiente en el Hotel Continental donde les facilitarán también una nota-programa de los actos que se celebrarán.

SE VENDEN las casas San Juan de la Cruz 24 y 26, ésta recién reformada, con piso nuevo de saquitado, con patios. Rentan 4,50 libre, contando que la mayoría de los pisos son rentas antiguas. Para tratar: Plaza Santa Teresa, 6, tienda.

"Código del Buen Amor"

Por Ernesto Gutiérrez del Egido

La más sugestiva novedad bibliográfica.

El libro que no debe faltar en ningún hogar.

«Verdadera apología del matrimonio cristiano—dice nuestro Excmo. Prelado en su carta prólogo— es un libro que hará mucho bien; ilustrará a los padres de familia cristianos sobre sus sagrados deberes y los estimulará y enervará para el cumplimiento de su altísima misión».

«Código del Buen Amor», es un éxito de Editorial Bibliográfica Española, Barquillo 9, Madrid.

De venta en Avila en las librerías de: Sigrano Díaz, Mariano B. Anco, Viuda de S. de la Cueva y Manuel A. Díaz.

La Fiesta del Sagrado Corazón de Jesús

El R. P. Director de la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús, Fray Gonzalo del Niño Jesús, nos invita en atento saludo a los solemnes cultos que se celebrarán mañana en la iglesia de la Santa con motivo de la Fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, organizados por dicha Guardia de Honor. Agradecemos la amable invitación que el P. Gonzalo nos ruega hagamos extensa a todos los fieles abulenses.

Aviso importante a todos los Caballeros Guardias de Honor

Mañana, festividad del Sagrado Corazón de Jesús, deberán acudir sin excusa ni pretexto a la Misa de Comunión que será a las ocho y media, y por la tarde a las siete y media.

Los que deseen ingresar se impondrán las insignias por la mañana antes de la Misa de Comunión.

Los que no hayan jurado bandera se pondrán al lado de la capilla del Carmen.

El director.

SE VENDEN colmenas en Muñochas. Justo Jiménez.

Servicios de la GUARDIA CIVIL de la Provincia

Por infracción al Código de Circulación

La Guardia Civil de Aveinte ha denunciado al vecino de Muñochas del Peco, Marcelino Gil Alonso y al de Rlocabado, Marcelino Verdugo Martín. La de Casavieja al de Piedralaves, Valentín Beltrán del Río. La de Madrigal, al del mismo pueblo, Ticiano Huete Zurdo. La de Adanero, al de la misma localidad, Eutropio Lumbrales Portela. La de Cardeñosa, al de Narrillos de San Leonardo, Francisco López Borreguero. La de Adanero, al de Pajares de Adaja, Ernesto Juan González, al de Saachidrián Julián García de Andrés, y a los del mismo Adanero Bibiano B. ázquez Bermjo y Félix Lambias Mateos. La de Villanueva de Gómez al de Hernansancho, Bonifacio García Jiménez. Y la de Becedas, al de Barco de Avila, Julio Moreno Martín.

Por viajar sin salvoconducto

La Benemérita de Berrocal ha denunciado a los vecinos de Navamorales, Germán Fernández Díaz y Abundio Fernández Díaz, al de El Mirón, Mateo de la Calle Sánchez, al de Campillo de Salvatura (Salamanca) Lorenzo Hernández Martín, y al de Bercimuelle, Celestino Perel Hernández. La del Barco de Avila al de Navaconcejo (Cáceres) Evaristo Bad Pérez y a los de Cabezuela del Valle (Cáceres) Leoncio Guardado Martín y Sebastián y Victor Rey Huertas. La de Madrigal a los de la Nava de Béjar (Salamanca) José Alonso Redondo y Domingo García Díaz.

ADQUIERA en la representación NIETA DE EUSEBIO A. PEREZ

Bicicletas B. H.

Radios «Telefunken»

Máquinas de coser ALFA.

Exposición: Caballeros 11, 13 y 15

SE ALQUILA piso amueblado para verano. Razón: San Benito, número 10.

Gobierno Militar de Avila

De orden del excelentísimo señor ministro del Ejército, todos los brigadas y sargentos del Arma de Artillería, personal del C.A.S.E. y del Material de Artillería a extinguir, que actualmente se encuentren en situación de disponible forzoso en esta plaza y provincia como procedentes de zona liberada, quedan obligados a solicitar destino en el plazo de dos meses, con arreglo a las vacantes anunciadas o que se anuncien en sus respectivos empleos, significándoles que en caso de no cumplir con este requisito serán dados de baja para haberes.

El coronel gobernador militar, Manuel Fernández Manrique.

RECORDATORIOS DE 1.ª COMUNIÓN

Siempre últimos modelos
Imprenta de
«EL DIARIO DE AVILA»

Viajeros

Ha salido para Cartagena, donde fijará su residencia el magistrado jubilado de esta Audiencia, don Aurelio Artacho.

Han llegado doña Blanca La Cerda e hijos, y la señora de Rojas Morales e hija.

Aprobado

Con la calificación de sobresaliente, ha terminado el 2.º curso de la carrera de Medicina, nuestro joven amigo y paisano, José María Disdier Velasco. Eshorabuena.

Necrológica

Ha fallecido ayer en plena juventud la distinguida joven Conchita González Vitores, profesora de la Escuela del Hogar que encomendada a la Sección Femenina de Falange funciona en el Instituto Nacional de Enseñanza Media. Las estimables prendas de carácter y bondad de la señorita González Vitores, que la hacían simpática a toda persona que la trataba, además de otras circunstancias personales, han hecho que el trágico desenlace de la enfermedad que la aquejaba produzca en nuestra ciudad una profunda impresión y el más hondo sentimiento. Enviamos el testimonio del que embarga nuestro ánimo a su familia en general y particularmente a su tío, antiguo dueño del Café «Pepillo», don Constancio Galán, rogando a nuestros lectores que encomienden a Dios el alma de la malograda joven, (q. e. p. d.)

Aniversarios

El día 18 de los corrientes se cumple el segundo aniversario del fallecimiento de don Santiago Saez García, celoso pároco de Narros de Salduña; por su eterno descanso se han celebrado sufragios.

—Hoy se cumplen años de la muerte de don Eduardo del Campo, arjipreste y secretario cancliller que fué de este Obispado, habiéndose aplicado distintos sufragios en bien de su alma.

A los familiares de los finados (q. e. p. d.) renovamos nuestro pésame.

Registro Civil

Día 11 de Junio.
Defunciones: Carmen Muñoz Vergara, en Plaza del Rollo número 6, de dos meses.

Día 12.
Matrimonios: Francisco Díaz Illera, con Isabel Redondo Sánchez, en San Vicente; Gabriel Hernández Espinosa con Eula García San Segundo, en San Pedro.

Día 13.
Nacimientos: Luis Prieto Adanero, en Plaza de la Victoria, 5.

Delegación de Hacienda de la Provincia de Avila

Señalamiento de pagos

Con esta fecha quedan puestos al cobro en la Depositaria Pagaduría de esta Delegación, los mandamientos de pago expedidos a favor de los señores que se relacionan a continuación:

Don Vicente Rodríguez, Excelentísimo Ayuntamiento de Avila, don Cirilo Sobrino, señor pagador de la Jofatura de O. P., don Miguel Rivas, señor administrador de la Prisión Provincial, señor presidente de la Excm. Diputación, don José Mayoral, señor habilitado provincial de Educación Popular, don Juan Lorenzo Hernández, don Adolfo Hernández, don Gregorio Alonso don Victor García, don Juan Rincón, don Mximo Sevilla, don Donatilo Moreno, don Alfonso Aldea.

Clases Pasivas

Indices números 36, 37, 38 y 39

Relación de órdenes de consignación recibidas hasta la fecha en esta Delegación.

Eugenio Pérez Farfías, retirados; Daniel Márquez García, id.; Martín Miñbrera Medina, id.; Esteban Jiménez Herráiz, id.; Auspicio Rodríguez Povedano, id.; Florentino Nieto Jiménez, id.; Juan Hernández Fernández, id.; José Martín Blázquez, id.; Gumersindo Santos Hernández, id.; Luciano Torollo Berliña M. Militar.

Resumen meteorológico mensual

Avila, mayo 1944

Temperaturas:
Media mensual, 13,1.
Máxima media, 19,0.
» absoluta, 26,0 (día 2).
Mínima media, 7,2.
» absoluta, 2,0 (días 21 y 24)
Humedad relativa media, 63,0%.
Tensión media del vapor, 7,1 mm.
Evaporación media, 7,1 mm.
Presión reducida media, 667,8 mm
Días de lluvia, 13.
» » inapreciable, 1.
» granizo, 1.
Lluvia total, 59,7 mm.
» máxima en un día, 15,0 mm (día 7).
Días de rocío, 7.
» niebla, 2.
» tormenta, 8.
» despejados, 4.
» nubosos, 17.
» cubiertos, 10.

Horas de sol despejado, 230
Recorrido medio del viento, 267 Km
Vientos dominantes, S (25,0%).

(Facilitado por la Estación Meteorológica del Instituto Nacional de Enseñanza Media).

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 26,0 a las 15 horas.
Mínima, 14,6 a las 7 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

El Cuadro Artístico de Educación y Descanso pondrá en escena el día 20 "La Viejecita"

Reanudando su contacto con el público abulense que tanto gusta de sus representaciones teatrales, el Cuadro Artístico de la Obra Sindical «Educación y Descanso» nos deleitará el próximo día veinte del corriente merz con la puesta en escena de la zuzuela «La Viejecita» en cuya realización intervendrán los más destacados y aplaudidos elementos de la aludida agrupación artística que dirige Celdrán.

Hemos presenciado un ensayo de la Obra y podemos asegurar las mejores esperanzas de éxito.